とめよう戦争への道! 百万人署名運動 2012年 千葉県連絡会通信 web 版 1月号

あけましておめでとうございます!

昨年は3月11日の大地震、そして福島第一原発の原子炉爆発事故・放射能汚染という大 惨事が起き、多くの死傷者と故郷や職場を追われた多数の被害者が出、今も苦難の日々が 続いています。

そうした中、政府や東電をはじめとする財界・資本家達は早くも再稼動と大衆収奪の大増税を画策しています。また、原発事故のもとで改憲への動きが強まっています(百万人署名運動全国通信第169号—2011年12月号参照してください)。私たちは1日も休むことなく闘いを前進させていかなくてはなりません。今年も皆さんと手を取り合って、原発再稼動阻止・全原発廃炉、裁判員制度の廃止、改憲阻止等多くの課題に果敢に挑んでいく決意です。どうか、今年1年またよろしくお願いします。

1. 原発なくせ!ちばアクション1月行動

①. ちばアクション冬休み保養プロジェクトを成功させよう!

冬休みに福島の子どもたちを南房総市に招待し、思う存分、外遊びをさせたいとの 構想が実現に向かいつつあります。

1月4日~8日まで4泊5日で20名程度予定で計画した「ちばアクション冬休み保養プロジェクト」は、現在福島県内の各地から6家族23人の申し込みがありました。今日まで(12/16現在)百万人署名運動、ちばアクションの皆さんから00万円以上のカンパが寄せられました。本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。これを第1歩として今後とも継続した行動を成功させたいと思います。成功に向けて、引き続き、カンパ等をはじめ物心両面のご支援をよろしくお願いします。なお、1月7日(土)南房総市の現地で福島とちばの交流会を予定しています。

②. 12 月 11 日野田首相の地元・船橋市で、初めての反原発デモを 180 人で成功させる

2. 会員(読者)からの投稿―全文別紙にて掲載

久しぶりに、会員(読者)から投稿がありました。内容は「10月21日~22日、青森、最北端大間原発ツアーに参加して」の感想文です。前回の12月号に掲載する予定でしたが、分量が多く掲載できませんでした。1月号には別紙1ページをさいて全文掲載することにしましたのでお読みください。なお、今後とも、皆さんからの投稿を大いに歓迎します。なるべく全文を掲載したいと思いますので、400字詰原稿用紙2枚程度でお願いします。

3. 賛同会費納入(更新)のお願い(省略)

4. 街宣・署名活動にお集まりください!(省略)

5. 署名数(11月21日現在)

原発反対 3747 筆(+581 筆)。沖縄 2996 筆(+13 筆)。裁判員制度反対 2209 筆(+8 筆)。星野 さん再審・釈放 1339 筆(+30 筆)。

①街頭署名

日時	場所	人数	反原発	沖縄	裁判	星野	埋立*	ビラ
集計	16 旦	6 2	505 23	1 3	8	3 5	111	2700

- *富津・木更津・君津・袖ヶ浦・市原 5 市 35 万人の水道水等の水源地にセシウム汚染泥土埋め立てに反対する署名です。
- ②個人団体から

反原発署名 2人から 18 筆。 C 教会から 28 筆。交流センターから 30 筆。有難う御座いました。

1月の予定

(省略)